
FDP Bad Vilbel

IDEEN-WETTBEWERB NAME FÜR „NEUE MITTE“

21.08.2012

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, in Zusammenarbeit mit der Humanistischen Stiftung und dem Verein Stadtmarketing einen Ideen-Wettbewerb zur Namensgebung des neuen zentralen Platzes (ehemals Zentralparkplatz) durchzuführen. Dabei wäre zu prüfen, ob die 3 besten Vorschläge den Bürgern auf der neuen Internetplattform vorgestellt und ein Stimmungsbild abgefragt werden kann.

Begründung:

Der derzeit neu entstehende Platz in der „Neuen Mitte“ wird in Zukunft eine zentrale Bedeutung für die Bad Vilbeler Bürger haben und sollte deshalb einen eigenen Namen bekommen. Um eine große Identifikation mit den neuen Namen zu erreichen, halten wir es für wünschenswert, die Bürger mit einem Ideenwettbewerb an der Namensfindung zu beteiligen.